
 

 

 

 

令和３年１２月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和３年１２月１０日（金）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

学校教育課学務係長 八浪 沙織  学務係参事 本田 さやか 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第７４号 特別支援学級等への就学及び転籍について 

   ４ 議案第７５号 宇土市ジュニアスポーツ応援委員の委嘱について 

     報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和３年１２月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・岳元委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１２月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３，４ 



議案第７４号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第７５号     議案第７５号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

生涯活動推進課長   （提案理由等説明） 

 

 （質疑）       

近藤委員       スポーツ応援委員会の会議の開催回数や，今日の内容を教えてほ

しい。 

生涯活動推進課長   昨年は１１月３０日と１２月１５日の２回会議を開催しており，

市議会議員１６名から提出のあった提案書の内容に４点ほど記載

がありましたが，その中の主たる内容の補助金の増額について主

に検討を行いました。特に財源の確保が一番の課題であり，追加

する支援の財源としてスポーツ振興基金に企業等からの寄附を積

み立て活用することになった。指導者の育成などの課題も残って

おり，今年は１２月２３日に会議を開催し検討を行う。 

太田教育長      中体連などは補助があったが，社会体育への支援の要望が大きか

ったため，財源をどのように確保するのかが議題となっていた。

企業の寄附についても当初の見込みより少なかったので財源の確

保が課題であった。その中でも，個人や団体へ補助を行っている。 

近藤委員       指導者の育成等の積み残しも検討してほしい。 

生涯活動推進課長   指導者への研修会は１月１９日に実施する。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年１２月の定例教育委員

会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時００分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・１２月市議会の一般質問について 

学校教育課長   ・学校の働き方改革や，２学期制に関するプロジェクトチームについ

て 

         ・ＡＬＴの新型コロナウイルス感染症の影響による来日の遅れについ

て 



指導主事     ・中長期欠席者等について 

         ・学力調査について 

生涯活動推進課長 ・小中学校生へのインターネット利用に関する注意喚起啓発について 

 

【質疑】 

白井委員     今年度の卒業式における委員会告辞はどうなるのか。 

指導主事     新型コロナウイルス感染症の感染状況等を踏まえて早めに決定するが，

現状では実施する。 

近藤委員     働き方改革については，委員会内で協議しロードマップをまず考えて

ほしい。また，メンバーは決まったのか。 

学校教育課長   現在ロードマップを作成しており，冬休み中を目途に校長会に確認を

してもらう予定としており，学校教育課の学務係が係長を中心に検討

していく。 

近藤委員     一般質問での答弁で制服の選択制を校長会に任せると新聞に掲載され

ていたが，委員会で方針を検討する必要がある。 

太田教育長    実際の答弁では，校長会のみではなく，委員会としても検討を行うた

め，校長会等としていたが，一部切り取られ記事になり，誤解を招い

てしまった。 

学校教育課長   誤解を与えないように注意してほしいと新聞社へは申し入れした。 

近藤委員     校長会では議論を深めるのは難しいので，委員会で方針を決めてほし

い。 

岳元委員     すでに議論をしているのか。 

学校教育課長   今からである。 

芥川委員     委員会が指導すると答弁にあるが，どういう意味か。 

学校教育課長   学校だけの一方向の判断ではなく，様々な意見を聞いて検討するよう

にという意味である。再度詳細は確認しておく。 

岳元委員     マスコミ等に取り上げられる事も考えて補足等を行うことにも注意し

ながら，答弁を行ってほしい。 

 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  岳元 さよ子 


